

Systemische Beratung

Zu meiner Person

Mein Name ist Yvonne Meyer, geboren 1988 im Bergischen Land, verheiratet und Mutter zweier Kinder.

Als Erzieherin und Sozialpädagogin B.A. habe ich umfangreiche Berufserfahrung im Bereich der heilpädagogisch ausgerichteten stationären Kinder- und Jugendhilfe.

Mein Angebot

Im Rahmen meiner zweijährigen Weiterbildung zur systemischen Beraterin (DGSF zertifiziert) am Kölner Institut für Systemische Beratung und Therapie (KIS) biete ich Ihnen kostenlose supervidierte Beratungsstunden an.

Systemische Beratung betrachtet den Menschen im Kontext seiner Beziehungen und Interaktionen.

Themen der Beratung können beispielsweise die (Wieder-) Entdeckung eigener Stärken, eine berufliche Neuausrichtung, familiäre Herausforderungen oder die Arbeit mit der eigenen Biografie sein.

In den Beratungsstunden widmen wir Ihrem individuellen Anliegen Zeit und Raum, um es aus anderen Perspektiven und mit neuen Impulsen wertschätzend zu beleuchten.

Die Beratung kann im Einzel-, Paar- oder Familiensetting in Kürten oder ggf. nach Absprache anderswo stattfinden.

Ich freue mich darauf, Sie zu begrüßen und Sie in Ihrem persönlichen Prozess zu begleiten.

Kontakt

Schreiben Sie mir gerne eine Mail zur Kontaktaufnahme.

Ich beantworte Ihnen gerne Ihre Fragen.

beratung.yvonnemeyer@gmail.com

Herzlich,

Yvonne Meyer

